



Kapolsek Kalibunder Apresiasi Anjangsana Bhabinkamtibmas di Desa Sukaluyu Polsek Kalibunder

Aa Ruslan Sutisna - SUKABUMI.IPEMI.OR.ID

Sep 9, 2023 - 17:33



Kapolsek Kalibunder Apresiasi Anjangsana Bhabinkamtibmas di Desa Sukaluyu Polsek Kalibunder

Sukabumi, 09 September 2023 - Pada hari Sabtu, 9 September 2023, Bhabinkamtibmas Desa Sukaluyu, BRIGADIR ANDI HIDAYAT, melaksanakan anjangsana kepada masyarakat Kp. Pasirrandu, Desa Sukaluyu, Kecamatan Kalibunder, Kabupaten Sukabumi. Kegiatan ini dimulai pada pukul 14.00 WIB hingga selesai.

Dalam kunjungannya ke masyarakat setempat, BRIGADIR ANDI HIDAYAT memberikan sejumlah himbauan yang sangat relevan bagi warga. Beberapa pesan penting yang disampaikan dalam kesempatan tersebut adalah sebagai berikut:

1. **Himbauan tentang Keamanan dan Ketertiban Lingkungan:**
Bhabinkamtibmas memberikan himbauan kepada warga terkait pentingnya menjaga keamanan dan ketertiban lingkungan tempat tinggal mereka. Ini adalah langkah penting dalam menciptakan lingkungan yang aman dan nyaman bagi semua.
2. **Antisipasi Tindak Pidana Perdagangan Orang (TPPO):** Selain itu, BRIGADIR ANDI HIDAYAT juga menyampaikan pesan tentang antisipasi terhadap tindak pidana perdagangan orang (TPPO). Hal ini sebagai peringatan agar warga tidak tergiur dengan penawaran kerja di luar negeri melalui jalur ilegal. BRIGADIR ANDI HIDAYAT menekankan pentingnya menggunakan jalur resmi untuk melindungi diri sendiri dan memastikan keselamatan serta jaminan kerja yang layak.

Dalam kesempatan tersebut, BRIGADIR ANDI HIDAYAT juga menyampaikan Program Kapolres Sukabumi AKBP MARULY PARDEDE, S.H, S.IK, M.H, yaitu "AA DEDE CURHAT DONG" (Agamis, Aman, Dedikasi, Empati, Damai, Efektif, dan Efisien). Program ini mencerminkan komitmen Polres Sukabumi untuk menjaga agamisitas, keamanan, dedikasi, empati, kedamaian, serta efektivitas dan efisiensi dalam memberikan pelayanan kepada masyarakat.

Kapolsek Kalibunder, dalam responsnya, menyatakan apresiasi yang tinggi terhadap upaya BRIGADIR ANDI HIDAYAT dalam menjaga kemitraan antara polisi dan masyarakat. Kegiatan seperti ini merupakan contoh nyata dari komitmen Polsek Kalibunder dalam mendekatkan diri kepada warga sambil memberikan himbauan yang bermanfaat.

Dengan semangat program "AA DEDE CURHAT DONG," diharapkan Kabupaten Sukabumi akan terus menjadi wilayah yang agamis, aman, dan sejahtera.